

SWI

DPD II KNPI Barru Gelar Kunjungan Sosial dan Berikan Bantuan kepada Warga

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.SWI.OR.ID

Jan 26, 2025 - 20:14



Ketua DPD II KNPI Kabupaten Barru, Edi S. Psi

BARRU– Dewan Pengurus Daerah (DPD) II Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Kabupaten Barru menggelar kunjungan sosial di Kecamatan Barru pada Minggu, 26 Januari 2025.

Kegiatan ini bertujuan untuk membantu warga yang membutuhkan, sekaligus mempererat hubungan sosial antara pemuda dan masyarakat setempat.

Dalam kegiatan tersebut, DPD II KNPI Barru menyalurkan bantuan sembako yang terdiri dari bahan pokok seperti beras, minyak goreng, gula, dan kebutuhan sehari-hari lainnya.

Selain itu, bantuan uang tunai juga diberikan kepada sejumlah warga yang tengah menghadapi kesulitan ekonomi. Bantuan ini diharapkan dapat meringankan beban kehidupan mereka yang terdampak kondisi ekonomi yang sulit.

Ketua DPD II KNPI Kabupaten Barru, Edi S. Psi, menyampaikan, “Kunjungan sosial ini merupakan bentuk nyata kepedulian kami terhadap masyarakat, khususnya di Kecamatan Barru. Kami berharap, bantuan yang diberikan dapat sedikit meringankan beban saudara-saudara kita yang membutuhkan,” ujarnya.

Edi juga menambahkan bahwa kegiatan serupa akan terus dilakukan oleh KNPI Barru di berbagai kecamatan lain sebagai bagian dari program sosial yang bertujuan memberikan manfaat langsung kepada masyarakat.

Salah seorang warga penerima bantuan, menyampaikan rasa terima kasihnya. “Kami sangat terbantu dengan adanya bantuan sembako dan uang tunai ini. Semoga kegiatan seperti ini bisa terus berlanjut dan lebih banyak lagi warga yang terbantu,” tuturnya.

Kegiatan kunjungan sosial ini dihadiri oleh pengurus DPD II KNPI Kabupaten Barru, tokoh masyarakat setempat, serta warga yang menerima bantuan. Selain menyalurkan bantuan, acara ini juga menjadi ajang untuk memperkuat solidaritas antara pemuda dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya gotong royong dalam membangun komunitas yang lebih peduli.

Melalui kegiatan ini, DPD II KNPI Kabupaten Barru berharap dapat terus memberikan kontribusi positif dalam membantu masyarakat yang membutuhkan, serta memupuk rasa kebersamaan yang kuat di kalangan generasi muda.

(mhh)